



石ヶ瀬小学校だより 2022年 9月1日(木)

いしがせ

URL <http://www.obu-c.ed.jp/ishigase-e/> E-mail ishigase-e@obu-c.ed.jp



なかまづくり

校長 松山 靖

2学期は、6年生の修学旅行をはじめ、各学年の社会見学、いしがせっ子学習発表会とたくさん楽しい行事があります。2学期のめあては「なかまづくり」です。みんなの周りには、いつも笑顔で支えてくれる友だちがたくさんいます。それは、あなたがいつも笑顔でいるからです。しかし、怒ってばかりいると、周りには怒っている子がたくさん集まります。どうしてでしょう。それは、友だちや周りにいる人が「自分を映す鏡」になっているからです。あなたの笑顔や優しさは、周りの人に伝わります。それは、あなたを映す鏡となって周りにはいるたくさんの人に伝わり、みんなを幸せにしていきます。そんなすてきな「なかまづくり」に2学期は挑戦していきましょう。

2学期の学校行事等について

新型コロナウイルス感染症第7波の不安がまだ続きそうです。学校は、命を最優先に考え、充実した学校生活を送ることができるよう、工夫していきます。随時、学校だよりや学校との連絡システムを通じてお知らせします。また、「コドモン」の利用は9月中で終了し、10月からは市内全小中学校が「ホーム&スクール(新しい情報配信システム)」に変わります。

6年生の修学旅行について

予定通り、9月20日(火)・21日(水)に奈良・京都方面へ1泊2日で行きます。

各学年の校外学習について

各学年で校外学習を予定しています。新型コロナウイルス感染症のことをご心配されている保護者の方もみえると思いますので、出発前に同意書をいただく予定です。また、延期や中止を判断した場合は、随時連絡します。

水泳について

現在のところ予定通り、9月と10月に1年生、4年生、5年生、ひまわり・さくら学級がスイムクラブ大府で水泳を行います。詳細については、各学年だよりを参照してください。

いしがせっ子学習発表会について

予感染症対策を徹底しながら、保護者の皆さまにもご参観いただく予定です。

暑さ対策について

- ・9月に入っても、暑い日が続くことが予想されます。熱中症の心配がなくなる時期まで(目安として9月末頃まで)、熱中症対応を継続します。内容は、予備のペットボトルの保管、授業中の水分補給、ランドセル以外のかばんの使用・ネッククーラー・冷却用タオル・日よけ用帽子・日傘の使用可等です。また、**スポーツ飲料水(金属製の水筒が適さない物もあるのでご注意ください。)**も必要に応じてご利用ください。
- ・引き続き、体育の授業はマスクを外して行います。また、登下校時についてもマスクを外し会話しないよう指導します。学校では、定期的に熱中症指数を測定し、気象情報とあわせて判断し、安全に配慮して活動を行っていきます。ご家庭でもこれまで同様に、お茶(スポーツ飲料水)や着替えの準備などご協力をお願いします。

■欠席が続く場合、給食実施日の2日前(土日・祝日を除く)の午前9時までに欠食連絡をいただくと、欠食とし、給食費をいただきません。欠食を希望される場合は、担任までお知らせください。



令和5年度からの中学校の新制服について

新制服の導入については6月の学校だよりでお知らせしましたが、過日、新制服について新聞報道がありましたので確認としてお知らせをいたします。

1 販売時期について

○12月から予約ができるように準備しています。実物が店頭に出るのは12月20日頃の予定です。

2 新旧制服の移行期間について

○新旧の制服が着られる移行期間を令和9（2027）年度までとします。

3 新制服の価格について

○現在の詰襟学生服やセーラー服の標準的な価格帯で収まる予定です。

○生地や機能の差異で複数の価格帯の商品を設定します。

4 新制服の説明会について

○10月13日（木）に新制服の説明会を予定しております。詳しいご案内は改めてお知らせいたします。また、各学校に新制服を展示する期間を設ける予定です。

ご不明な点がございましたら、教頭にお問い合わせください。